
 

 

 

 

Einladung zur 1. Öffentlichen Sitzung 

Vom Beirat für Menschen mit Behinderungen 
 

Wann?       Am 15. Januar um 17.30 Uhr 

Wo?     Im Glockenhaus, Lüneburg (barrierefrei) 

 

Liebe interessierte Menschen, 

 

den Beirat für Menschen mit Behinderungen gibt es schon sehr lange. 

Wir arbeiten für die Stadt und für den Landkreis. 

Das gibt es so nur einmal in ganz Niedersachsen. 

 

Nun machen wir das erste Mal eine öffentliche Sitzung. 

Dazu sind alle eingeladen. 

In der Sitzung stellen wir unsere Arbeit vor. 

So können uns alle einmal kennenlernen. 

 

Der Beirat für Menschen mit Behinderungen macht wichtige Arbeit. 

Wir kümmern uns um Barriere·freiheit in Lüneburg.  

Und um die Rechte von Menschen mit Behinderungen. 

 

Kommt am 15. Januar um 17.30 Uhr ins Glockenhaus. 

Lernt uns kennen. 

Sagt uns, was euch bewegt. 

 

Wir freuen uns auf euch!  

Daniela Laudan, für den 

Beirat für Menschen mit Behinderungen 


